



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat der FDP-Fraktion: Welche Aufgaben können an die Privatwirtschaft rückverlagert werden?**

Autor/in: [Saskia Schenker](#)

Mitunterzeichnet von: Richterich

Eingereicht am: 3. Dezember 2015

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Bei der Sanierung von öffentlichen Finanzen stellt sich oft die Frage, welche Aufgaben grundsätzlich von der Privatwirtschaft erfüllt werden können. Werden (Dienst-)Leistungen an die Privatwirtschaft rückverlagert, können sie meist effizienter und kostengünstiger umgesetzt werden. Dies, sofern ein gewisser Markt besteht. Und davon ist bei diversen Verwaltungsleistungen auch auszugehen.

Wir bitten den Regierungsrat, zu prüfen und zu berichten, in welchen Aufgabengebieten des Kantons die Verwaltungsleistungen abgebaut und zu einem besseren Kosten-Nutzen-Verhältnis an die Privatwirtschaft verlagert werden können.